



Renuncia diputado Pablo Gamboa al PRI



06 de junio 2024

El diputado federal [Pablo Gamboa Miner](#), hijo de Emilio Gamboa Patrón, dio a conocer su decisión de renunciar a la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional.

A casi tres meses de que concluya la Sexagésima Quinta Legislatura y luego de que el tricolor sufrió una estrepitosa derrota en las elecciones del pasado 2 de junio que lo ubicará como la quinta fuerza política en el Congreso, el legislador anunció su decisión de quedarse como diputado independiente el tiempo que le resta en la curul.

En una carta enviada a la presidenta de la [Cámara de Diputados](#), la también priista Marcela Guerra, el hijo de Gamboa Patrón informó sobre su decisión de dejar las filas priistas.

“Sirva este medio para enviarle cordial saludo al tiempo de manifestarle mi DECISION PERSONAL DE SEPARARME DEL GPPRI Y DECLARARME DIPUTADO SIN PARTIDO DE LA LXV LEGISLATURA, a partir del 1° de junio del 2024, así como manifestarle mi agradecimiento para que en apoyo del artículo 30 de la Ley Orgánica del Congreso General se proceda a los efectos legales y administrativos que correspondan”.

Gamboa Miner tuvo una limitada participación en la tribuna de San Lázaro a lo largo de la actual legislatura. No presentó una sola iniciativa de ley, ni tampoco puntos de acuerdo.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/renuncia-diputado-pablo-gamboa-al-pri/>